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一 般 質 問 通 告 書 

令和６年第２回定例会 

順番 
議席 

番号 氏  名 発 言 事 項 要     旨 
答 弁 を 

求める者 

６ ３ 大 野 雅 子 １ 安心して産み育てるこ

とのできる子育て支援に

ついて 

⑴ こども保健課を新設した目的

は何か。また、そのためにどの

ような目標を設定し、どのよう

な施策を進めるのか。 

市 長 

    ⑵ 子供に関係する業務を行う部

署（こども保健課、福祉課、教

育委員会）は、どのように役割

分担し、連携するのか。 

市長・教育長 

    ⑶ 子育て支援コンシェルジュ事

業アンケートによると、産後ケ

ア事業と産後ケア応援券の利用

が少ないが、このことをどのよ

うに分析しているか。また、利

用が多くなるための方策を考え

ているか。 

市 長 

    ⑷ 本市は、ファミリーサポート

センター事業に取り組まないの

か。 

市 長 

    ⑸ 本市では、病児病後児保育は

できないのか。 

市 長 

    ⑹ 個人開催される子育て支援サ

ークルやイベントを市の検診時

に広報できないか。 

市 長 

   ２ 番所丘公園のキャンプ

場について 

⑴ キャンプ場を造った目的は何

か。また、そのためにどのよう

な目標を設定したか。 

市 長 

    ⑵ キャンプ場の年間利用者数の

見込みを示せ。 

市 長 

    ⑶ キャンプ場のターゲット層を

どのように設定したか。 

市 長 

    ⑷ キャンプ場開設に伴う本市の

経済波及効果はどのように試算

したか。 

市 長 

    ⑸ 本市の交流人口を増やすた

め、キャンプ場を観光地として

支援を行う体制がとれている

か。 

市 長 

    ⑹ キャンプ場は、テント等を持

込めない方々も利用できるもの

市 長 
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となっているか。 

   ３ 「たからのまち」マネ

ージャーについて 

６分野の「たからのまち」マネ

ージャー全員が出席された会議

は、どのような内容であったか。 

市 長 

７ 12 山 田   勝 １ 学校規模適正化につい

て 

⑴ 学校の統・廃合に係る今後の

方向性等として、令和６年４月

の統・廃合は行わないことと

し、今後新たな目標を示すとさ

れているが、新たな目標設定に

向けた取組の進捗状況は。 

教 育 長  

    ⑵ 市内の全ての子供たちが同じ

ように教育を受けられなければ

ならないが、現在の学校の状況

を踏まえて、教育長の見解は。 

教 育 長  

    ⑶ 統・廃合を行うに当たって

は、様々な課題があるが、１日

も早く統・廃合を行うことで、

市内の子供たちが同じような教

育環境で学べる状況になると考

えるが、統・廃合の実現の目途

は。 

教 育 長  

   ２ 観光について ⑴ 阿久根大島への年間の渡航人

数は。 

市 長 

    ⑵ 阿久根大島にかける市の年間

予算は。 

市 長 

    ⑶ 今後の阿久根大島への公共投

資の見通しは。 

市 長 

   ３ 脇本海水浴場について ⑴ 今年の駐車場はどうなるの

か。 

市 長 

    ⑵ 折口・脇本一帯を周年観光地

とする取組を行う考えはない

か。 

市 長 

    ⑶ 環境保護団体、観光事業者、

農業者が共存共栄しなければ発

展はないと思うが、市長の考え

は。 

市 長 

８ ５ 川 畑 二 美 １ 高齢者が住みやすいま

ちづくり 

⑴ 2022年度、2023年度の乗合タ

クシーの利用者数と利用金額の

総額はいくらか。 

市 長 

    ⑵ 高齢者等福祉タクシーのタク

シー利用券は、現在１枚当たり

300円で、１人当たり年間48枚

支給されているが、タクシーの

市 長 
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基本料金が値上がりしている

中、１枚当たりの金額と支給枚

数を増やすことはできないか。 

   ２ 子育てについて ⑴ 本来、義務教育は無償でなけ

ればならない。県内でも学校給

食費が無償の自治体が増えてい

るが、学校給食費を無償化でき

ないか。 

市長・教育長 

    ⑵ 学校給食費を児童手当から引

き落としすることの見直しはで

きないか。 

市長・教育長 

    ⑶ 就学援助の入学準備に関する

金額は、小学校・中学校でそれ

ぞれいくらか。 

教 育 長 

    ⑷ 就学援助について、どのよう

に周知されているか。 

教 育 長 

   ３ 観光について ⑴ 阿久根駅前に観光案内所があ

るが、観光客にも市民にも分か

りづらい。阿久根駅前や市内の

目立つところに案内看板を設置

することができないか。 

市 長 

    ⑵ 観光名所とされている牛之浜

景勝地や光礁の鳥居が色落ちし

ているが、市で管理することは

できないか。 

市 長 

   ４ 「たからのまち」マネ

ージャーについて 

⑴ 「たからのまち」マネージャ

ーは、市民に十分に知られてい

ないと思うが、どのように広報

しているのか。 

市 長 

    ⑵ 「たからのまち」マネージャ

ーが設置されて１年が経過した

が、どのような効果が出ている

か。 

市 長 

   ５ 川内原子力発電所の使

用済核燃料について 

⑴ 川内原子力発電所では、あと

数年で使用済燃料プールが満杯

になる。プールは冷却ができな

ければ大事故につながるが、市

長に危機感はないのか。 

市 長 

    ⑵ 川内原子力発電所の使用済核

燃料を運び込むことになってい

た青森県六ケ所村の再処理工場

が本格稼働していないが、市長

は核燃料サイクルが破綻してい

市 長 
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るとは思わないか。 

    ⑶ 地震・火山大国の日本で高レ

ベル放射性廃棄物の地層処分

は、専門家からも問題視されて

いる。阿久根市は適正マップで

適地とされているが、市長はど

う考えるか。 

市 長 

９ ７ 川 原 慎 一 １ 本市における産科の医

療体制について 

現在本市には、分娩が行える医

療機関がないが、これを解消する

ことはできないか。 

市 長 

   ２ ３期目となる教育長の

今後の取組について 

⑴ ３期目の所信を伺う。 教 育 長  

   ⑵ 今後の教育行政の推進に当た

り、どのような視点を大事にし

たいと考えているか。 

教 育 長  

   ３ 学校防災について ⑴ 学校防災の意義についてどの

ように考えているか。 

教 育 長  

    ⑵ 学校の防災教育や防災対策に

ついて、今後どのような視点が

必要であると考えているか。 

教 育 長  

    ⑶ 本市の小・中学校では、地

震・津波への対応について、

どのような取組がなされてい

るか。 

教 育 長  

 


